

Début de Cuba aujourd'hui au Championnat du Monde de Lutte



Les présentations aujourd'hui, des lutteurs cubains du style gréco-romain, Miguel Martínez et Yasmany Lugo marquent le début de Cuba au Championnat du Monde de Lutte qui siège à Las Vegas, aux États-Unis, jusqu'au 12 septembre prochain.

Miguel Martínez, dans la division de 66 kilos et Yasmany Lugo dans celle de 98 kilos tenteront de donner à Cuba les premières médailles à cette compétition, qui sera très disputée et à laquelle participeront plus de 650 haltérophiles de 88 pays.

Ces jeunes lutteurs ont à leur palmarès la médaille d'or que tous deux ont décroché aux Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz en 2014.

Le 5 fois champion du monde, Mijaín López, entrera en action demain dans les 130 kilos.

Mijain López, a en effet décroché le titre aux éditions de 2005 à Budapest, de Bakou, en 2007, d'Herning en 2009, de Moscou en 2010 et de Tashkent, l'année dernière.

Mijain est également double champion olympique. Il a empoché le titre aux JO de Beijing en 2008 et de Londres en 2012.

Le tournoi de Las Vegas est d'autant plus important car il octroie 5 billets dans chacune des catégories pour les JO de Río de Janeiro 2016.

Un autre Cubain qui tentera de décrocher une qualification pour les JO, sera le lutteur gréco-romain, Ismael Borrero, dans les 59 kilos.

Pour ce qui est des représentants cubains en lutte libre, l'équipe est formée de Reineris Salas, deux fois médaillé d'argent des 86 kilos, de Yowlys Bonne, dans les 57 kilos, de Liván López, dans la catégorie des 74 kilos et de Javier Cortina, dans les 97. Franklyn Marén, fera ses débuts à ces compétitions dans la catégorie de 65 kilos.

Parmi les féminines, Cuba sera représentée par Katherine Vidiaux, 63 kilos et Lisset Echevarría, 75.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/68227-debut-de-cuba-aujourd'hui-au-championnat-du-monde-de-lutte>



Radio Habana Cuba